

Desde el Partido Comunista de Chile saludamos los recientes procesos electorales llevados a cabo en la Central Unitaria de Trabajadores y Trabajadoras, CUT, y la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales, ANEF; las que constituyen una nueva demostración de capacidad de organización y fortaleza institucional en el mundo sindical.

Estos procesos de democracia sindical, que contaron con amplia participación, altos estándares de transparencia y con un claro avance en paridad, fortalecen la independencia y libertad sindical, permitiendo a la organización sindical convertirse en un actor fundamental del debate público y el desarrollo de políticas públicas que mejoren las condiciones de vida del pueblo de Chile.

La historia del Partido Comunista de Chile, desde Luis Emilio Recabarren, Teresa Flores, Elías Laferte, Mireya Baltra, Gladys Marín y muchos más, ha estado siempre vinculada al mundo del trabajo con la organización de las y los trabajadores, por lo que renovamos nuestro compromiso de apoyar y seguir impulsando, desde los espacios institucionales donde como Partido contamos con representación, las demandas que garanticen mejores condiciones laborales, que logren derechos y mejores condiciones de vida para nuestro pueblo.

Con las y los trabajadores ¡hasta la victoria!

Partido Comunista de Chile

164,696 total views,

19 views today